

Augsburg

Grundschule digital aufgepeppt

[18.02.2025] Um dem Stand der Technik gerecht zu werden, wird die Fröbel-Grundschule in Augsburg derzeit digital vernetzt und mit Medientechnik sowie WLAN ausgestattet.

Die [Stadt Augsburg](#) rüstet ihre Schulen digital auf. Aktuell erfolgt etwa an der Fröbel-Grundschule im Stadtbezirk Haunstetten die Netzwerkanbindung aller Klassenzimmer und Fachräume und die Verlegung eines Inhouse-Glasfaseranschlusses; zudem wird in allen Klassenzimmern und Fachräumen WLAN installiert. Insgesamt sollen laut der Stadtverwaltung bis Pfingsten 80 IT-Anschlüsse sowie 20 digitale Klassenzimmer und 45 WLAN-Access-Points geschaffen werden.

Wie die Stadt weiter mitteilt, sind in diesem Jahr weitere Digitalisierungsmaßnahmen an verschiedenen städtischen Schulen geplant, etwa die Ausstattung mit neuen Beamern, digitalen Tafeln und Bildübertragungstrecken.

„Wir haben in den vergangenen vier Jahren im Bereich der Digitalisierung einen Quantensprung gemacht. Durch die große Leistung aller Beteiligten und gute Förderprogramme von Bund und Land konnten wir bereits alle Schulen mit Glasfaser ausstatten und die Inhouse Vernetzung realisieren“, so Augsburgs zweite Bürgermeisterin Martina Wild, Referentin für Bildung und Migration. „Augsburg baut auf Bildung heißt eben auch, unseren Kindern und Jugendlichen wie auch den Lehrkräften einen zeitgemäßen Zugang zu digitalen Möglichkeiten zu bieten.“

(bw)

Weitere Informationen

Stichwörter: Schul-IT, Augsburg